ZWEIRAD-SPENDE VON KTM



SIEGFRIED-MARCUS BERUFSSCHULE

Zweirad-Spende von KTM

Mit der Spende einer KTM Duke 125 für die Siegfried-Marcus Berufsschule in Wien erhalten die auf Zweiradtechnik spezialisierten Kfz-Technik-Lehrlinge ein hochmodernes Trainingsobjekt. "Bis 2013 wollen wir unseren kompletten Fuhrpark erneuern, und wir freuen uns, dass KTM dabei mit seiner Spende den Anfang macht", sagte Markus Fuchs, Direktor der Wiener Berufsschule für KFZ-Technik anlässlich der feierlichen Übergabe einer KTM 125 Duke.

Lorenz Schertler (Berufsschullehrer), Christian Weinberger (KTM), Thomas Bäuerl (Berufsschulinspektor), Franz Fürk (KTM), Karin Munk (Arge 2Rad), Robert Czeschka (Berufsschullehrer), Markus Fuchs (Berufsschuldirektor), Hans Zimmermann (Arge 2Rad) (v.l.)